

# Projet Eco-citoyen, agir ensemble pour préserver l'environnement.

Le projet Éco-Citoyen est né de la volonté des jeunes élus du Conseil Municipal d'Enfants (CME) de la ville de Lillers d'agir concrètement pour la préservation de l'environnement.

Depuis sa création en octobre 2021, le CME œuvre pour faire vivre la participation citoyenne des jeunes de la commune. Très vite, les enfants ont exprimé leur préoccupation pour la qualité de leur cadre de vie.

À l'issue de visites dans la commune et ses hameaux, les jeunes ont également découvert les richesses naturelles de leur territoire :

- Le parc Trystram et ses nombreuses essences d'arbres identifiées,
- Le parc du Brûle...



## Les objectifs du projet Éco-Citoyen

- Sensibiliser les jeunes et les habitants à l'éco-citoyenneté à travers des campagnes d'affichage, des ateliers pédagogiques et des visites de sites liés à l'environnement.
- Renforcer les gestes éco-responsables au quotidien, grâce à des actions concrètes comme le tri des déchets, la réduction de la consommation, le jardinage ou la fabrication de produits naturels.
- Favoriser la découverte et l'appropriation du territoire par les jeunes, en mettant en valeur la biodiversité locale, les parcs, et les initiatives durables de la commune.
- Protéger la biodiversité en construisant des nichoirs, hôtels à insectes, en organisant des sorties nature et des projets de sauvegarde des espèces.
- Impliquer les jeunes dans la vie locale via le Conseil Municipal d'Enfants, en leur donnant un rôle actif dans la conception et la réalisation des actions.



UNION EUROPÉENNE



Région  
Hauts-de-France

Projet cofinancé par le Fonds européen agricole pour le développement rural : l'Europe investit dans les zones rurales

